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По справочным данным Ан-
глийского географического 
общества, в 2006 году Абин-
ский район внесен в список 

самых экологически чистых регионов 
мира. В настоящее время этот уголок 
природы с уникальными природно-кли-
матическими условиями, дольменами, 
целебными водами и грязями  может пре-
вратиться в череду карьеров по добыче 
цементного сырья.

Недавно в окрестностях станиц Шап-
сугская и Эриванская Абинского района 
Федеральное агентство по недропользо-
ванию выставило на продажу три участка 
под разработку мергелей.  «Если эти планы 
будут реализованы, то горы в этом районе 
покроются язвами цементных карьеров и 
край, который славится своей уникаль-
ной природой и многочисленными куль-
турно-историческими памятниками, пре-
вратится в промышленную зону, - пишут 
абинчане в социальных сетях. - Необходи-
мо сделать все возможное, чтобы предот-
вратить реализацию этих хищнических 
планов, ведущих к разрушению природы, 
загрязнению среды обитания жителей 
Абинского района, уничтожению рекре-
ационного потенциала этого района -
одного из наиболее популярных мест от-
дыха среди жителей Краснодарского 
края».

17 августа негодование абинчан вы-
лилось на улицы. Сотни местных жите-
лей с плакатами и лозунгами вышли на 
акцию протеста против добычи цемент-
ного сырья. Власти, в попытке не допу-
стить  митинга, шли на отчаянные шаги.  
Всем трем районным газетам, по словам 
общественников, под угрозой закрытия 
СМИ запретили печатать объявление 
об акции протеста.  Как сообщили ак-

тивисты-экологи, ими было расклеено 
несколько тысяч листовок с призывом 
прийти на митинг, но в городе и стани-
це Шапсугской круглосуточно работали 
бригады, которые объезжали все улицы 
и моментально их срывали.

- Буквально перед митингом краевая 
прокуратура внесла предостережение 
организаторам аукциона о недопусти-
мости нарушения законодательства. По 
мнению прокуратуры, распоряжение 
о проведении  аукционов противоре-
чит Лесному кодексу РФ, а также ряду 
краевых законодательных актов. Под 
воздействием общественности, партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, депута-
тов Совета муниципального образова-
ния Абинский район, краевой власти,  
Роснедра отменили назначенный на 23 
августа аукцион по разработке карьера в 
ст. Шапсугской. 

В Управлении государственной ох-
раны объектов культурного наследия 
Краснодарского края также заявили, 
что предоставление рассматриваемых 
участков недр под разработку карьеров 
для добычи мергелей в Абинском райо-
не недопустимо, так как противоречит 
действующему законодательству.

Таким образом, митинг заставил 
власть услышать граждан.  Всего на 
мероприятии собралось несколько со-
тен жителей района. Среди выступав-
ших был Секретарь Бюро Совета РО 
ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Денис 
Хмелевской, также осудивший потен-
циальную разработку карьеров.

 В конце митинга была озвучена его 
резолюция против строительства, кото-
рая была направлена в адрес президента 
России, губернатора Краснодарского 
края и главы Абинского района. 

По словам эсэра Валерия Курлова, 
одного из организаторов мероприя-
тия, собрано около 600 подписей про-
тив превращения горной территории 
Абинского района в промышленную 
зону. Ранее справедливороссы прове-
ли пикеты, на которых было собрано 
еще двести подписей.

- Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
считает, что развивать Абинский район, 
вне сомнения, нужно, но не как про-
мышленный, а как туристический объ-
ект. Здесь развит конный спорт, туризм. 
Нужно продолжать работать в этом на-
правлении, - говорит Валерий Курлов.

В настоящее время, увы, в районе  
происходит обратный процесс.  Не-
давно  в Абинске открыли  электроме-
таллургический завод.  В результате на 
головы абинчан, по их утверждению, 
периодически сыплется песок. В небе 
над заводом стоит пелена. В этом году у 
многих горожан не уродились ни огур-
цы, ни помидоры. Они связывают это с 
деятельностью завода. 

- Если мы допустим строительство ка-
рьеров, то район превратится в промзо-
ну, куда не приедут туристы и где будут 
болеть наши дети, - считает Валерий 
Курлов.

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
не первый раз принимает участие в эко-
логических акциях. В мае этого года при 
участии эсэров удалось остановить стро-
ительство химкомбината в Тбилисской. 
На сегодняшний день есть официаль-
ное постановление Генеральной проку-
ратуры РФ о незаконности проведения 
аукционов в Абинском районе.  Только 
с помощью активности граждан мож-
но контролировать ситуацию и  быть 
хозяевами на своей земле.
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ВЕРНИТЕ ЛЮДЯМ 
МОСТ!
Уже 5 лет закрыт понтонный мост 
через реку Кубань, соединяющий 
Славянский и Крымский районы вблизи 
хутора Ханьков  Анастасиевского 
сельского поселения. Тысячи человек, 
чтобы попасть на другую сторону 
реки, вынуждены делать крюк длиною 
в десятки километров через Славянск-
на-Кубани.
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КВОТИРОВАТЬ 
РАБОЧИЕ МЕСТА 
ВЫПУСКНИКАМ
В минувшую сессию депутаты фракции 
«СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» внесли в 
Госдуму законопроект  о квотировании 
рабочих мест для выпускников вузов 
и профучилищ. Суть законопроекта 
раскрывает депутат Госдумы, 
руководитель регионального отделения 
СР Андрей Руденко.
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ПОИСКОВАЯ 
ГРУППА «КАВКАЗ» 
НАШЛА ОСТАНКИ 
ПАВШИХ ВОИНОВ
Поисковая группа «Кавказ» во время 
10-дневных раскопок в районе станицы 
Неберджаевской Крымского района 
обнаружила останки павших советских 
солдат, погибших в 1943 году во время 
прорыва обороны гитлеровцев «Голубая 
линия». СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
помогла в организации экспедиции.
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ХРАНЕНИЕ ЯБЛОК 
В ДОМЕ 
Полезные советы. Наши бабушки и 
дедушки, лишенные возможности 
посещать супермаркет, умели хранить 
овощи и фрукты всю зиму, оттого 
питались экологически чистыми 
продуктами, а не импортной химией. 
Предлагаем вернуться к истокам и 
вспомнить опыт предков.

Битва за Шапсугу
Под влиянием активистов партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и общественности 
перенесена на 23 сентября дата проведения аукциона «на право пользования недрами 
с целью геологического изучения, разведки и добычи мергелей (цементного сырья) на 
участке Абинский в Краснодарском крае».  

Секретарь Бюро Совета РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Денис Хмелевской 
на митинге по спасению Шапсуги.

Дольмен 
в Абинском районе. 
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Деприватизация жилья Галина Петровна Хованская знает 
проблемы ЖКХ досконально. 
Она  - признанный в стране экс-
перт по жилищному законода-

тельству, председатель Комитета ГД по 
жилищной политике и ЖКХ.

Из истории вопроса: 
В марте этого года Галина Хованская и 

другие депутаты фракции СР внесли еще 
один законопроект - о деприватизации,  
«обратном процессе», который позволяет 
собственникам вернуться в статус соци-
ального нанимателя. В пояснительной  за-
писке к законопроекту отмечается, что 
мотивацией для возврата  квартиры го-
сударству может быть слишком высокая  
финансовая нагрузка по капитальному ре-
монту, страхованию и уплате налогов за 
свое жилье. 

БРЕМЯ СОБСТВЕННОСТИ 

Процесс деприватизации - исключи-
тельно добровольный, люди будут при-
нимать решение самостоятельно, никто 
подталкивать их к нему не собирается. 
Все дело в том, что бремя содержания 
собственного жилья вскоре может стать 
для малоимущих одиноких граждан не-
подъемным. Поясню почему. В период с 
середины 2014 года по 2015 год в нашей 
стране планируется ввести обязательный 
взнос на капитальный ремонт. Этот за-
кон действует уже с начала текущего года. 

Стоит задача определить минимальный 
размер данного платежа. Но подразумева-
ется, что общее собрание собственников 
жилья сможет его увеличить. Будет также 
введен налог на недвижимость. Облагать-
ся им будет не только земельный участок, 
но и стоящее на нем строение. Предпо-
лагается, что этот налог будет рассчиты-
ваться исходя из кадастровой стоимости, 
которая будет скорее ближе к рыночной 
стоимости. Почему на это надо обратить 
особое внимание? Сейчас налог на недви-
жимость тоже есть. Но он несущественен. 
И многие категории граждан от него ос-
вобождены. Например, 25% населения - 
пенсионерам - пока все равно, есть он или 
нет. Новый же налог будет вводиться по 
регионам в разное время. Где-то от 2014 
до 2017 года. И вводиться будет для всех. 
А с учетом того, что более 90% муници-
пальных образований являются дотаци-
онными, я сильно сомневаюсь, что они 
предпочтут не «заткнуть дыру» в бюджете, 
а ввести налоговую льготу для тех же пен-
сионеров. 

Если пенсионер живет в хорошей квар-
тире в престижном районе, то ему придет-
ся платить налог в размере месячной, а то 
и двухмесячной пенсии. Да, этот платеж 
будет распределен в течение года. Но если 
вдруг кто-то сейчас с трудом справляется 
со своими платежными обязанностями, 
то нововведение для них станет еще бо-
лее тяжким бременем. Ко всему прочему 
жилье надо еще и страховать, ведь нельзя 
забывать о возможных рисках его утраты. 

ВЗВЕСИТЬ ВСЕ «ЗА» И «ПРОТИВ» 

Сложите воедино налог, взнос, стра-
ховку. Потянете ли вы эту нагрузку? Есть 
ли у вас наследники, которые готовы вам 
помочь с этими платежами, чтобы со-
хранить недвижимость для семьи? Или 
вам будет выгоднее деприватизировать, 
вернуть городу жилье, когда-то полу-
ченное от него в собственность, и стать 
социальным нанимателем этого жилья? 
Решать вам. Изначально мы запускали 
процесс деприватизации, чтобы защи-

тить одиноких владельцев жилья от кри-
минала, но сегодня на первый план вы-
ходят другие критерии - экономические. 

Напомню, что вновь приватизировать 
жилое помещение после его депривати-
зации нельзя. Об этом прямо сказано в 
Законе РФ «О приватизации жилищ-
ного фонда в РФ». Деприватизировать 
можно только ту квартиру, которая была 
именно приватизирована, то есть пере-
шла из государственной собственности 
в частную, а не куплена, не подарена, не 
получена по наследству. 

Публикуем выдержки из книги депутата фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» в Госдуме Галины Хованской «ЖКХ 2013. Актуальные темы 
горячей проблемы». Овладев ее советами, можно найти способ сократить 
расходы на жилищно-коммунальные услуги. Ф
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Место раскопок находит-
ся в 7 км в сторону Ново-
российска, если ехать из 
Крымска. Далее от трас-

сы следует свернуть налево и проехать 
1 км. Здесь находится один из самых 
кровавых участков прорыва «Голубой 
линии». «Столько видел боев, но таких 
ожесточенных - не приходилось. Хра-
брость советских воинов не знает гра-
ниц», - сказал о боях под Крымском 
маршал Жуков. Здесь погибли десятки 
тысяч советских солдат. Похоронить та-
кое количество людей можно было толь-
ко в братских могилах. Тела тысячами 
сбрасывали в траншеи. Многие из них 
до сих пор лежат на поле боя.

- В походе приняли участие десятки 
поисковиков из Иваново, Ставрополя 
и Крымска, - говорит заместитель ру-
ководителя «Кавказа» Николай Кли-
менко, возглавлявший экспедицию. - 
Раскопки длились 10 дней. Нами най-
дены останки трех советских бойцов. К 
сожалению, их не удалось опознать. У 
воинов не было на себе жетонов. Не на-
шлось рядом также блях и котелков, на 
которых часто расписывались бойцы. 
Легче всего солдат найти по медалям, 
но их тоже не оказалось.

Поисковая группа «Кавказ» во время 
10-дневных раскопок в районе стани-
цы Неберджаевской Крымского района 
обнаружила останки павших советских 

солдат, погибших в 1943 году во время 
прорыва обороны гитлеровцев «Голу-
бая линия».

Также на месте раскопок были найде-
ны каски, котелки, гильзы от снарядов 
и диски от пулемета Дегтярева. Все экс-
понаты будут переданы музеям и шко-
лам.

- Сначала верхний слой почвы снима-
ет экскаватор, - раскрывает технологию 
раскопок Николай Клименко. - Потом 
уже идем мы со снаряжением. Финан-
сируем экспедицию чаще всего за свой 
счет. А вот за помощь в организации 
этой экспедиции очень благодарны 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ.

В июне этого года региональное от-
деление СР подарило поисковикам па-
латки и спальные мешки. Активисты 
молодежного крыла СР тоже приняли 
участие в раскопках.

- Всем известна фраза: война не закон-
чена, пока не похоронен последний сол-
дат. С этим все как бы согласны, но ре-
ализацией священного долга потомков 
павших героев занимаются только не-
многочисленные поисковики, - говорит 
руководитель молодежного крыла реги-
онального отделения СР Никита Апаль-
ко. - Призываю всех молодых людей, 
кому небезразлична память о наших де-
дах, находить возможность и время для 
участия в поисковых экспедициях.

«Кавказ» официально существует уже 
три года. За это время благодаря поис-
ковым работам найдены останки 150-ти 
военнослужащих. С организацией со-
трудничают 120 поисковиков со всего 
юга России.

НЕТ - СОЦИАЛЬНЫМ 
НОРМАМ ПОТРЕБЛЕНИЯ 
ЭЛЕКТРОЭНЕРГИИ И ВОДЫ!

Лидер партии «Единая Россия», 
премьер-министр России Дми-
трий Медведев подписал по-
становление о повсеместном 

введении так называемой «социальной 
нормы потребления электроэнергии». С 
2014 года плата за электричество суще-
ственно возрастет. А с 2015 года «инно-
вация» затронет и оплату водоснабжения. 
Вводится так называемый лимит - около 
70 киловатт, который будет оплачиваться 
по существующим тарифам. Все, что «на-
бежит» сверх этой нормы, будет оплачи-
ваться по рыночным ценам, то есть в два-
три раза дороже.

Теперь за работу пылесоса, электрочай-
ника, электроплиты, сплита, компьютера 
и других приборов простому обывателю 
придется выложить кругленькую сумму.

Региональное отделение партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ выражает 
свой решительный протест новой ини-
циативе власти.

«Это непродуманное решение, которое 
ударит по карманам пенсионеров, инва-
лидов, незащищенных слоёв населения, 
многодетных семей, граждан со средним 
достатком, - считают в региональном от-
делении партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ в Краснодарском крае. - По сути, это 
ограбление населения энергетическими 
компаниями, которые, как кишечные 
черви, никогда не насытятся».

Эсеры считают, что нынешнее состо-
яние жилищного фонда и инженерных 
коммуникаций способствует только пере-
расходу электроэнергии - как, например, 
в случае ветхого жилья и домов без цен-
трального отопления. Во многих домах 
подолгу нет горячей воды, люди вынуж-
дены пользоваться водонагревательными 
приборами. Кроме того, выжить без вен-
тилятора, сплита или кондиционера летом 
на Кубани очень трудно. Ни одна семья, 
однозначно, не впишется в «прокрустовы 
рамки» социальной нормы.

Региональное отделение Политической 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ нач-
нет сбор подписей к Президенту России 
об отмене антисоциального Постанов-
ления. На ближайшем заседании Совета 
регионального отделения Партии будет 
принято решение о проведении крупно-
масштабных акций протеста.

Нельзя допустить, чтобы пострадали 
интересы кубанцев, особенно пожилых 
людей с небольшим достатком.

Поисковая группа «Кавказ» нашла 
останки павших воинов

Работа с экскаватором 16 июля 2013 г.
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Ведем поиск (Крымский район, станица Неберджаевская, 
горный гребень от северной конечности станицы Неберджаевской до развилки 

Неберджай-Новороссийск (08 – 17 июля 2013 г.)
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Иван Федорович Шкабар-
ня - секретарь первич-
ной организации пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ  

РОССИЯ в х. Ханьков - более 40 лет 
проработал нефтяником. Для транс-
портировки нефти, по его словам, и 
был  возведен в этом районе понтон-
ный мост в 1959 году, чтобы связать 
Ханьковский и Троицкий нефтяные 
участки. Нефтяники долгие годы и 
занимались обслуживанием моста,  
нуждающегося в постоянном уходе.

Как говорит Иван Федорович, к 
1970 году добыча нефти в этом рай-
оне приблизилась к 12 тыс. тонн в 
сутки. Потом она начала сокращать-
ся и сейчас не превышает 2,5 тыс. 
тонн. Некогда единая государствен-
ная нефтяная отрасль раздробилась 
и перешла в частные руки.  Посте-
пенно мост нефтяникам оказался 
не нужен, а государство его на свой 
баланс  брать не хочет - дорого. Го-
ворят, обслуживание моста обойдет-
ся в 5 млн. в год. Поэтому в 2008 году 
мост закрыли, а в 2012 г. его начали 
понемногу разбирать - срезать пон-
тоны.

- В Ханькове проживает око-
ло 1500 человек. В поселке Гвар-
дейском, что через мост, гораздо 
меньше, - рассказывает Иван Фе-
дорович. - Мы за долгие годы с 
гвардейцами породнились. Они 
возили детей к нам в школу, поль-
зовались нашей больницей и всей 
инфраструктурой. Теперь станич-
ники, у которых нет своего учебно-
го заведения, вынуждены отправ-
лять детей каждое утро за 50 км в 
Крымск или за 30 км в Троицкую. 
На границе двух районов находится 
множество промышленных пред-
приятий, которые теперь не могут 
оперативно осуществлять комму-
никацию между собой. 

- А ведь обслуживать его силами 
нефтяников совсем недорого, -
говорит Иван Федорович. - Не 
нужно дополнительно привлекать 
сварщиков и стройматериалы. Все 
есть на предприятиях. Проблема в 
разобщенности и социальной без-
ответственности современных не-
фтяников. Государство должно их 
немного подтолкнуть.

Региональное отделение пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
призывает власти Краснодарского 
края, администрации Крымского и 
Славянского районов вернуть лю-
дям мост! Мы предлагаем сделать 
это без привлечения бюджетных 
средств, объяснив руководите-
лям близлежащих промышленных 
предприятий необходимость вести 
себя социально ответственно.  По-
добные диалоги  между властью и 
бизнесом  - не редкость. Ведь моют 
же шампунем  каждое утро плитку 
владельцы кафе на улице Красной 
Краснодара.  Почему бы бизнес-
менам не ухаживать за мостом, ко-
торый необходим в том числе им 
самим. 

Чтобы удешевить стоимость  кон-
струкции, в крайнем случае мест-
ных жителей устроит подвесной пе-
шеходный мост.  Для преодоления 
реки Кубань напрямую им не ну-
жен тяжелый транспорт. Достаточ-
но велосипеда или «своих двоих».

Верните людям мост!

Продолжаем публикацию разработанных в 2013 году законопроектов, 
инициатором которых является депутат ГД от фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ», руководитель регионального отделения партии СР Андрей Руденко.

Андрей Руденко: 
«Выпускник должен 
быть уверен 
в завтрашнем дне»

В минувшую сессию депутаты фракции «СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» внесли в Госдуму за-
конопроект  о квотировании рабочих мест для 
выпускников вузов и профучилищ. Суть зако-

нопроекта раскрывает депутат Госдумы, руководитель ре-
гионального отделения СР Андрей Руденко:

«В советское время у нас в стране, несмотря на все не-
достатки, была настоящая стабильность, а не мнимая, 
которой власть сегодня любит прикрываться, ведя споры 
с оппозицией. Поступая в вуз или ПТУ, молодой человек 
знал, что ему будет предоставлена работа по специаль-
ности и он сможет реализовать приобретенные за годы 
учебы знания, прокормить семью, удовлетворить свои 
профессиональные амбиции. 

В наше время, как известно, работу по специальности 
найти очень непросто. Помимо сформировавшегося за 
«лихие 90-е», в период хаотичного развития частных ву-
зов, переизбытка специалистов одного профиля, боль-
шое распространение получило обычное кумовство. 
Молодой человек, поступая в учебное заведение, сегодня 
рассчитывает не на помощь государства и собственные 
возможности, а на папины связи. Если таковых нет, то 
выпускник, даже если он семи пядей во лбу, часто вы-
нужден находить себя в роли торговца, таксиста или ох-
ранника. 

И это в лучшем случае. По оценке ФНПР, в 2012 году 
уровень безработицы среди молодежи в России достигал 
почти 30%. Современный российский бизнес нередко 
одним из условий приема на работу ставит наличие про-
фессионального стажа не менее 3 лет. Это требование не 
только препятствуют трудоустройству, но и способствуют 
профессиональной деградации выпускника в связи с не-
востребованностью обществом полученных им знаний.

Такая ситуация с трудоустройством среди молодежи 
имеет крайне негативные  и многогранные последствия: 
социальная неустроенность; материальная неспособ-
ность создать молодую семью; потеря  профессиональ-
ной квалификации; формирование криминальной сре-
ды; неудовлетворенность молодежи жизнью в России, 
аполитичность.

С целью обеспечения минимальных гарантий в части 
трудоустройства законопроектом СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ предусматривается установление обязанно-
стей работодателей квотировать рабочие места для вы-
пускников.

К государственной политике в области содействия за-
нятости населению отнесено осуществление мероприя-
тий, направленных на содействие  занятости граждан из 
числа выпускников государственных  профессиональ-
ных образовательных организаций и государственных 
образовательных организаций высшего образования, об-
учавшихся по очной форме обучения за счет бюджетных 
ассигнований и ищущих работу впервые до истечения 
первого года после окончания обучения. Ныне  содей-
ствие в трудоустройстве осуществляется только граж-
данам в возрасте от 18 до 20 лет из числа выпускников 
учреждений начального и среднего профессионального 
образования, ищущим работу впервые. Это серьезно 
ограничивает категорию выпускников, которым может 
быть оказано содействие в трудоустройстве.

Законопроектом определена квота при приеме на ра-
боту для организаций, численность работников которых 
за месяц составляет от 100 и более человек,  в размере не 
менее одного процента. Устанавливается, что работода-
тели, независимо от организационно-правовых форм и 
форм собственности, организуют квотируемые рабочие 
места для выпускников за счет собственных средств. 
Предусмотрена ответственность работодателя за на-
рушение закона в виде наложения административного 
штрафа на должностных лиц в размере от двух  до трех 
тысяч рублей.

Реализация   законопроекта не потребует дополни-
тельных расходов за счет средств федерального бюджета. 
В настоящее время он находится на рассмотрении, и мы 
рассчитываем на здравомыслие парламентского боль-
шинства».

ПОЗИЦИЯ

Уже 5 лет закрыт понтонный мост через реку Кубань, 
соединяющий Славянский и Крымский районы вблизи хутора 
Ханьков Анастасиевского сельского поселения. Тысячи человек, 
чтобы попасть на другую сторону реки, вынуждены делать крюк 
длиною в десятки километров через Славянск-на-Кубани.

ЗАКОНО-
ПРОЕКТ 

 «О САМОРЕГУЛИРОВАНИИ
В ОБЛАСТИ НЕЗАВИСИМОЙ  
ТЕХНИЧЕСКОЙ ЭКСПЕРТИЗЫ 
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ»

«ОБ УСТАНОВЛЕНИИ 
МАКСИМАЛЬНОГО 

РАЗМЕРА 
ОПЛАТЫ ТРУДА И 
ВОЗНАГРАЖДЕНИЯ 
РУКОВОДИТЕЛЯМ 
ГОСПРЕДПРИЯТИЙ»

 «О ВНЕСЕНИИ 
ИЗМЕНЕНИЯ В 
СТАТЬЮ 49 
ГРАДОСТРО-
ИТЕЛЬНОГО 
КОДЕКСА РФ»

«О ГОСУДАРСТВЕННОМ РЕГУЛИРОВАНИИ 
ПРОИЗВОДСТВА И ОБОРОТА 

ЭТИЛОВОГО СПИРТА, АЛКОГОЛЬНОЙ И 
СПИРТОСОДЕРЖАЩЕЙ ПРОДУКЦИИ И ОБ 
ОГРАНИЧЕНИИ ПОТРЕБЛЕНИЯ (РАСПИТИЯ) 

АЛКОГОЛЬНОЙ ПРОДУКЦИИ»

Суть 

Защита автовладельцев от недобросовестных 
экспертов-техников при наступлении страхо-
вого случая. 
Cегодня каждый автовладелец, а их в России 
уже более 35 млн. человек,  обязан для выяс-
нения обстоятельств наступления страхово-
го случая пройти независимую техническую 
экспертизу. При этом  56,8 % владельцев 
полисов ОСАГО жалуются на затягивание и 
неправильный расчет выплат.
Профессиональная аттестация эксперта-
техника определяет лишь  соответствие 
уровня знаний и квалификации работника 
установленным требованиям, но дальней-
ший контроль качества услуг в области не-
зависимой технической экспертизы ТС не 
осуществляется.  Отсутствует ответствен-
ность (в том числе финансовая) недобросо-
вестных экспертов-техников. Разногласия 
между страховщиками и потерпевшими, 
возникшие в результате недобросовестной 
оценки, приводят к значительной, более 
35%  от общего числа дел, загрузке судов. 
А для судов, соответственно, при принятии 
решения необходимо проведение экспер-
тиз, по результатам которых в 90% случаев 
решения принимаются в пользу граждан. 
Это, в свою очередь,  подтверждает  низкую 
компетентность независимых экспертов-
техников. 
С целью устранения указанных проблем 
законопроект предусматривает введение 
обязательного саморегулирования данной 
области. Благодаря жесткому контролю го-
сорганов, саморегулируемая организация 
будет следить за соблюдением норм дей-
ствующего законодательства ее членами и, 
в случае выявления таких нарушений, при-
влекать виновных лиц к ответственности, 
в том числе в виде исключения из саморе-
гулируемой организации. Таким образом, 
недобросовестные эксперты-техники будут 
исключаться не только из саморегулируе-
мой организации, но и с рынка услуг в об-
ласти независимой технической экспертизы 
транспортных средств.

Ограничить доходы ру-
ководителей госпредпри-
ятий в ущерб доходам 
других работников орга-
низаций и государства.
Самые высокие зара-
ботные платы получают 
руководители госпред-
приятий. Установление 
максимального раз-
мера оплаты труда ру-
ководителей обеспечит 
экономию бюджетных 
средств, которые могут 
быть перераспределены 
внутри предприятия, в 
том числе потрачены на 
повышение оплаты тру-
да других сотрудников. 
По мнению авторов 
законопроекта, оклад 
руководителя госпред-
приятия не может пре-
вышать уровень средне-
месячного денежного 
вознаграждения Пре-
зидента РФ по пока-
зателям предыдущего 
календарного года. А 
размер компенсации 
при увольнении не смо-
жет превышать размера 
оклада данного лица за 
предыдущие двенадцать 
календарных месяцев 
работы.
Эти меры снизят кор-
рупционную составля-
ющую системы оплаты 
труда на госпредпри-
ятиях и повлияют на 
снижение возможности 
давления руководителя 
на собственников пред-
приятия..

Обеспечить ин-
валидам доступ к 
«малоэтажным» 
объектам.
В Кодексе пред-
усмотрен пере-
чень мер по обе-
спечению доступа  
инвалидов к объ-
ектам здравоох-
ранения, образо-
вания, культуры, 
отдыха, спорта и 
т.д. Они заклады-
ваются в проек-
тно-сметную до-
кументацию при 
строительстве. 
Однако Кодекс 
не предусматри-
вает проведение 
с о о т в е т с т в у ю -
щей экспертизы 
для некоторых 
двух и трехэтаж-
ных зданий, чья 
общая площадь 
менее опреде-
ленного объема. 
А в них как раз 
и располагаются 
магазины, апте-
ки, юридические 
консультации и 
другие необходи-
мые организации. 
Законопроект эту 
несправедливость 
устраняет.

Запрет производства и продажи слабоалкоголь-
ных энергетических (тонизирующих) напитков, в 
состав которых входит алкоголь (от 1,2 до 12%) 
и кофеин.
За последние годы на потребительском рынке 
РФ появилось большое количество тонизиру-
ющих напитков, в том числе слабоалкоголь-
ных.
Основными тонизирующими компонентами 
указанных напитков являются дешевый алко-
голь, кофеин синтетического происхождения, 
природные биологически активные вещества 
из разрешенных лекарственных растений или 
их экстрактов, оказывающих тонизирующее 
действие, а также витамины.
По словам Андрея Руденко, сегодня именно с 
пристрастия к слабоалкогольным коктейлям 
у подростков начинается хронический алко-
голизм. Статистика ужасает: средний возраст 
приобщения к алкоголю сейчас составляет 
около 12 лет. Слабоалкогольные коктейли 
употребляют 80,8% детей от 13 до 17 лет, боль-
шинство из них - девушки. Причина в направ-
ленности рекламной кампании производите-
лей этой отравы.
Это не голословное утверждение. Студенты-
активисты общероссийского общественного 
движения «Здоровый выбор» проанализиро-
вали методы продвижения энергетиков, такие  
как расцветка тары, направленность реклам-
ных слоганов и т.д. Выяснилось, что этот про-
дукт ориентирован на подростков. У депутатов 
фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» есть 
результаты этих исследований.
За вкусовыми добавками в энергетиках не 
чувствуется вкуса алкоголя. В результате у под-
ростков нет эффекта отторжения от выпитой 
гадости. Они не замечает, как спиваются. 
- Мы понимаем, что значительная часть мо-
лодежи, уже «подсевшая» на алкоэнергетики, 
вряд ли одобрит данную инициативу партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, - говорит Ан-
дрей Руденко. - Но наша цель - не дешевый 
пиар ради наживы, как у производителей 
энергетиков. Наша задача - спасти нацию от 
спаивания и вымирания».

Стадия Законопроект внесен для рассмотрения в 
Государственную Думу.

Законопроект готовится 
к рассмотрению Госду-
мой.

З а к о н о п р о е к т 
готовится к рас-
смотрению Гос-
думой.

8 апреля 2013 года было принято решение 
отложить рассмотрение законопроекта.

Ф
от

о 
ht

tp
:/

/S
er

ge
yA

K/
tu

rb
in

a.
ru



4       30 АВГУСТА 2013 СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ

О Б Щ Е С Т В О

WWW.KUBAN.SPRAVEDLIVO.RU

Газета зарегистрирована Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи, 
информационных технологий и массовых коммуникаций по Южному федеральному округу. 
Свидетельство о регистрации СМИ: ПИ № ТУ23-01118 от 18 июня 2013 г.
Отпечатано: ООО «Кубаньпечать»,  г. Краснодар, ул. Уральская, 98/2. 
Заказ № 4229. 

Главный редактор – 
Денис Хмелевской. 
Учредитель, издатель – 
РО ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Краснодарском крае

Адрес редакции и издателя:
350051, г. Краснодар, ул. Лузана, 17.
Тел. 8 800 100 58 25 (звонок бесплатный),
e-mail: spravedlivo@bk.ru, сайт www.kuban.spravedlivo.ru
 Тираж – 10 000, дата выпуска 30 августа 2013.

СОВЕТЫ ЮРИСТА
Ведущий рубрики – 
директор юрагентства 
«Справедливость», 
член Совета РО ПП 
СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ 
Геннадий Уфимцев.

В рамках рубрики мы 
продолжаем давать практические сове-
ты, как выйти из той или иной ситуации 
в борьбе за свои права. Все описанные 
нами истории реальны. Над их разреше-
нием работали юристы СР.

МОЖЕШЬ МЕЖЕВАТЬ – 
МЕЖУЙ!

На днях в юрагентство «Справедли-
вость» обратилась пенсионерка Мари-
на Петровна из Краснодара. Она реши-
ла приобрести право собственности на 
свой земельный участок. До недавних 
пор землю для этих целей обязательно 
необходимо было межевать.  Это Ма-
рина Петровна и собиралась сделать, 
пока не услышала про так называемую 
дачную амнистию, позволяющую ре-
гистрировать право собственности на 
участок в упрощенном порядке - без 
определения его границ.

Действительно, статья 25.2 Феде-
рального закона от 21.07.1997 N 122-ФЗ 
«О государственной регистрации прав 
на недвижимое имущество и сделок с 
ним» позволяет без внесения в государ-
ственный кадастр сведений о границах 
зарегистрировать право собственности 
гражданина на земельный участок, 
предоставленный для ведения личного 
подсобного, дачного хозяйства, ого-
родничества, садоводства, индивиду-
ального гаражного или индивидуаль-
ного жилищного строительства.

С одной стороны, это очень удобно - 
не нужно тратить время и деньги на 
услуги  кадастрового инженера по со-
ставлению межевого плана. Это, без-
условно, большой плюс. Однако если 
границы участка не определены, его 
можно лишиться вовсе. К примеру, 
вашу землю может захватить недобро-
советный сосед, просто переставив ко-
лышки. Восстановление границ участ-
ка через суд в данном случае не всегда 
возможно. Их ведь как бы нет.

В моей практике был случай, когда 
женщина пожаловалась на соседа, не-
законно «прихватизировавшего» ее 
участок. У женщины по документам 
был участок 10 соток, по факту оказа-
лось  4. Мы измерили участок соседа.  
Выяснилось, что у него как по доку-
ментам, так и по факту 10 соток. Предъ-
явить негодяю было нечего. Границ-то 
нет, как и куда он мигрировал вместе 
со своими 10 сотками, юридически до-
казать невозможно.

Марине Петровне мы посоветовали 
найти возможность сделать межевание 
и расставить по периметру участка ме-
жевые знаки. Так безопасней. Так вас 
не захватит сосед.

ВСТУПИТЬ В ПАРТИЮ
Если Вы разделяете позицию пар-

тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 
считаете, что наши пути совпадают, 
Вы можете вступить в ряды СР. Для 
этого Вам нужно с паспортом прийти 
к нам по адресу: г. Краснодар, ул. Лу-
зана, 17 или прийти в местное отделе-
ние партии в Вашем районе. 

Если у Вас есть доступ в интернет, то Вы 
можете скачать с сайта www.spravedlivo.ru 
заявление о приеме и учетную карточку, 
заполнить их и прислать нам по эл. почте 
spravedlivo@bk.ru

Cправка по бесплатному многоканаль-
ному телефону 8 800 100 58 25

ОБЩЕСТВЕННАЯ 
ПРИЕМНАЯ

В Краснодаре действует общественная 
приемная депутата Госдумы Андрея Ру-
денко, в которой он лично и его помощ-
ники проводят прием граждан.

Прием проходит каждый вторник и чет-
верг с 10.00 до 14.00 по адресу: г. Красно-
дар, ул. Красная, 180 (здание «Кубаньвод-
проекта»), 2 этаж, кабинет 209. Телефоны: 
259-93-96, 259-93-83.

НАРОДНАЯ 
ИНИЦИАТИВА

Стань автором справедливого зако-
нопроекта! В региональном отделении 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
действует акция «народная инициати-
ва». Каждый гражданин может обра-
титься к нам с интересной идеей, ко-
торая, по его мнению, улучшит жизнь 
жителей Кубани и России. Если Ваше 
предложение соответствует Уставу и 
Программе СР, мы сделаем на его базе 
законопроект и будем продвигать его на 
региональном и федеральном уровнях. 
Пишите нам по эл. почте: spravedlivo@
bk.ru либо по адресу: 350051, г. Красно-
дар, ул. Лузана, 17.

В августе в стране началось 
очередное повышение сто-
имости бензина, которое, 
как прогнозируют экспер-

ты, раскрутит маховик инфляции. В 
прошлом году бензин в России подо-
рожал на 7,6 % при инфляции в 6,6 %. 
По итогам первой половины 2013 г. 
инфляцию зафиксировали на уровне 
3,5 %, а бензин вырос в цене на 7,4 %.

Во многих нефтедобывающих стра-
нах действуют внутренние цены на 
топливо. В России этого нет. Экспер-
ты считают одной из причин высоких 
цен устаревшие нефтезаводы, многие 
из которых построены еще до Вели-
кой Отечественной войны. В то время 
как американцы добывают с одной 
тонны нефти 420 литров бензина, мы 
получаем лишь 120 литров. Другой 
причиной называют проводимую на-
логовую политику.

МНЕНИЕ ЭКСПЕРТА СР:

- На мой взгляд, пора проработать идею 
о мягком государственном регулировании 
цен на энергоносители, - говорит депутат 
Госдумы фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ» Олег Пахолков. - Многие 
эксперты считают, что справедливая цена 
литра АИ-92 в России сейчас - 15-17 ру-
блей. При такой стоимости и нефтяники 
останутся в прибылях, и цены на все то-
вары и услуги существенно снизятся, и 
экономика резко рванет вперед. Смысл 
регулирования должен быть такой: раз в 
год политическая партия, находящаяся 
у власти, должна диктовать внутренние 
цены на топливо и таким образом отве-
чать за экономическую ситуацию в на-
шей сырьевой стране. Если эта правящая 
партия как-то неправильно посчитает в 
пользу олигархов, то народ отдаст пред-
почтение другой.

«Справедливая цена 
на бензин АИ-92 – 15-17 рублей!»

РЕПЛИКА

Секрет весь заключается лишь в 
том, чтобы выбрать нужные 
сорта, аккуратно плоды снять 
с деревьев, не повредив их, соз-

дать для зимнего хранения оптимальные 
условия.

1. Начнем издалека, немного исто-
рии. А знаете ли Вы, что валаам-

ские монахи яблоки хранили с осени и до 
лета следующего года? Откроем Вам 
монастырский секрет: собран-
ные и отобранные яблоки 
опускались в расплав-
ленный воск, после 
этой процедуры скла-
дывались в бочки, а 
сами бочки опуска-
ли в воду.

Интересно и уди-
вительно то, что 
яблоки после такой 
технологии хранения 
были всегда как све-
женькие, только сорван-
ные. Попробовать может 
каждый, но должен применять-
ся именно воск, парафином заменять 
нельзя.

2. Еще один нетрадиционный спо-
соб. Яблоки можно хранить пря-

мо в саду. Предварительно нужно вы-
копать яму - 40-50 см глубиной. Сразу 
оговорюсь, в зависимости от того, где Вы 
проживаете и какие климатические усло-
вия в Вашей местности, глубина ямы для 
хранения яблок зимой может быть, есте-
ственно, мельче или глубже. Необходимо 
сложить яблоки в чистые целлофановые 
мешки, завязать их плотно и уложить на 
дно ямы.

Для того чтобы яблоки не погрызли 
различные грызуны, целлофановые меш-
ки нужно обложить заранее приготовлен-
ными ветками ели или можжевельника, а 
потом все это засыпать землей.

Чтобы не забыть, где находится яма и в 
каком месте раскапывать, когда захочется 
свежих яблочек отведать всласть, сверху 

нужно поставить палку или еще какой-
нибудь указательный предмет. Прове-
рено: при таком способе хранения дей-
ствительно по вкусу яблоки напоминают 
свежесобранные.

3. А традиционно и доступно боль-
шинство людей хранят собранный 

осенью урожай, в том числе и яблоки, в 
погребе. Правда, для того чтобы была хо-

рошая сохранность, они 
должны лежать от 

других овощей от-
дельно. Можно 

просто завер-
нуть яблоки 
в тонкую 
бумагу и 
хранить их 
в ящиках, 
это тради-
ционный и 

самый про-
стой способ.
Существует 

много различных 
способов хранения 

этих свежих плодов. Ког-
да Вы надумали яблоки хранить в ящиках, 
то знайте, что складывать их необходимо 
только плодоножками вниз и желательно 
не более чем в два слоя.

4. А вот еще один способ со своей 
технологией. Перед укладкой на 

длительное хранение яблоки желательно 
протереть тряпочкой, смоченной в глице-
рине, каждое из них.

При хранении яблок необходимо со-
блюдать ряд условий: не сохранять их  ни 
в коем случае вместе с продуктами, кото-
рые обладают сильным запахом:  чесно-
ком, луком и другими, нужно поддержи-
вать влажность воздуха на уровне 85-90%. 
В случае если влажность воздуха будет 
ниже, плоды яблок завянут быстро. Оп-
тимальная температура для их хранения 
- нулевая.

5. Яблоки на хранение обычно скла-
дывают в картонные коробки или  

ящики, пересыпают их опилками, пе-
ском, стружкой, торфяной крошкой.

6. Еще один способ хранения заклю-
чается в том, что яблоки в храни-

лище раскладывают вместе с картофелем, 
получая при этом двойной эффект: не 
сморщиваются яблоки и не прорастает 
картофель.

7. Еще яблоки можно переложить 
упаковочным материалом, не 

имеющим, во-первых, постороннего за-
паха, а во-вторых, не пропускающим воз-
духа и не поглощающим влаги.

Для этих целей наиболее пригодными 
являются: шелуха гречихи, стружка оси-
ны, сухой мох или просеянная торфяная 
крошка, здоровые и чистые листья дуба 
и клёна. В такой «шубе», за счёт анти-
микробного и антисептического свойства 
торфа, лежат и совсем не портятся яблоки 
по 4 месяца.

8. Можно сделать из плёнки на дере-
вянном каркасе что-то подобное 

камере и хранить в ней яблоки. Они при 
хранении выделяют некий специфиче-
ский газ, способствующий лучшему их 
хранению.

9. Еще можно сложить яблоки в по-
лимерные пакеты (толщиной 30 - 

40 мк). Дело в том, что плоды дышат, а в 
процессе их дыхания в пакете меняется 
состав газовой среды. В результате этого 
дней через 20 - 30 возникает определен-
ная концентрация газов, которая яблоки 
и сберегает от преждевременной пор-
чи. Для этих целей можно использовать 
обычный чистый полиэтиленовый пакет, 
только в этом случае нужно положить в 
него смоченную в уксусе или спирте вату.

10. В аптеке можно купить 2 - 4% 
хлористый кальций и выдер-

жать яблоки 1 минуту в его растворе.
Вот сколько есть различных способов 

длительного хранения яблок в домашних 
условиях зимой, они все доступны и  по-
нятны каждому, а самое главное то, что 
срок хранения плодов продлевается на-
долго.

ПОЛЕЗНЫЕ СОВЕТЫ

Хранение яблок в доме
Наши бабушки и дедушки, лишенные возможности посещать супермаркет, умели хранить овощи и фрукты 
всю зиму, оттого питались экологически чистыми продуктами, а не импортной химией. Многие из нас 
проводят время на дачах и наблюдают, как большая часть урожая гниет под окнами. А куда денешь 
5 ящиков яблок? Вот они и пропадают. Предлагаем вернуться к истокам и вспомнить опыт предков.
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